
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おかもと 陽子 

通 信 

 

皆さんのご意見ご要望をお寄せ下さい 

 

市内全小中学校の水泳事業を民間委託に 

 

に 

 

校の水泳授業を民間委託 

に 

 

【質問】 

学校水泳授業民間委託に期待する効果は、児童の泳

力向上、教員の負担軽減、猛暑・低温時の児童の負

担軽減、学校プール施設整備・維持管理等の財政負

担軽減などである。すでに行われている市内小学校

３校（日の里東小、西小、東郷小）の水泳授業民間

委託、どのように評価しているか。 

その評価と、民間委託拡大の方針はいつ示すのか 

また、建築更新時期、離島など、全学校プールの 

状況が大きく異なるが民間委託による効果は、全 

学校にもたらされるべきでは？その対応は。 

 【市長答弁】    

教育効果の側面では専門指導員による児童の泳力向

上、担任教諭の学習評価の充実。天候や水温に左右

されない授業の安定実施、授業運営や教員の負担軽

減においても高い効果が認められる。秋ぐらいをめ

どに、次の拡大の方針等を含めて提案する。水泳指

導者を派遣するということも含めて検討していきた

い。 
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一般質問 

災害時の避難体制万全か         

市民から質問が多い、避難者要支援者名簿の活用

について質問。実用できる体制整備を要望した。 

 

 

宗像は健全財政 

２０億円の黒字 

 しかし 

市の説明によると、宗像市の財政規模であれ

ば、約１０億円があればよいのではないか？

とのことであった。「市民サービスの低

下」につながっていないか」予算執行残のも

とになる原因として「職員の人数不足」が

ないかを見直す必要がある。              

少子高齢化が加速する時代に入り、若者世代

の支援は重要である。給食費の無償化、２歳

児までの保育料無償化、高校３年生までの医

療費無償化等、本市で「結婚しよう」「子ど

もを産み、子育てしよう」という気持ちにな

れるような子育て支援に対する財源確保は重

要であるとの意見を述べた。 

令和４年度決算一般会計、国民健康保険など特別

会計、全ての議案が可決した。               

令和５年度一般会計補正予算、総額３５億３,６５

４万円増額、など１９議案が可決した。              

 

 

 

 

 

 

 


